

## «Wir sind Kirche» überreicht Petition an Bischofskonferenz

Hamburg (dpa) - Die Kirchenvolksbewegung «Wir sind Kirche» wollte am Dienstag in Hamburg Vertretern der Deutschen Bischofskonferenz die Petition «Vaticanum 2» überreichen. Darin fordern mehr als 36 000 Gläubige, unter ihnen Bundestagsvizepräsident Wolfgang Thierse (SPD) und der Menschenrechtler Rupert Neudeck, «die uneingeschränkte Anerkennung der Beschlüsse des Zweiten Vatikanischen Konzils». «Es geht (in der katholischen Kirche) nicht nur nicht vorwärts, es bleibt nicht nur stehen, sondern es soll wieder zurückgehen, das ist mehr als Verspätung, das ist Rückwärtsgang», sagte Neudeck. Nach der umstrittenen Aufhebung der Exkommunikation der Bischöfe der erzkonservativen Piusbruderschaft befürchten die Unterzeichner, dass die Beschlüsse des Zweiten Vatikanischen Konzils zumindest teilweise infrage gestellt werden.

Zuletzt geändert am 03.03.2009